

La Lucha Antigranizo realizó tres vuelos de siembra para combatir la tormenta del 3 de Enero

En paralelo, los Generadores de Superficie permanecieron encendidos durante aproximadamente 10 horas

El Ministerio de Agroindustria y Tecnología, a través de la Dirección de Agricultura y Contingencias Climáticas (DACC), informó que los aviones de la Lucha Antigranizo combatieron la tormenta del jueves 3 de Enero, con tres vuelos de siembra y uno de patrulla, junto con más de 10 horas de encendido de los Generadores de Superficie.

En general se registraron lluvias fuertes en los oasis Norte, Sur y Este. Respecto al granizo, según las imágenes de Radar, habría precipitado en Jocolí, San Francisco (Lavalle), El Divisadero (San Martín), Colonia, El Mercado (Junín), Las Catitas, La Dormida (Santa Rosa) y Carmensa (General Alvear). Los posibles daños ocasionados, se conocerán luego de que los ingenieros de la DACC realicen el relevamiento en las zonas afectadas.

De acuerdo con el pronóstico, continuará vigente la inestabilidad hasta el día sábado inclusive, con máximas que rondarían los 33 a 35°C. Para la jornada de hoy, se esperan tormentas aisladas hacia la tarde noche.

DACC

04-01-2013